



Carlos Alvarado besa a su esposa, Claudia Dobles, tras su discurso de la victoria la noche del domingo. / ALEXANDER OTÁROLA (EFE)

Costa Rica esquiva en las urnas el populismo evangélico

Carlos Alvarado triunfa en las presidenciales con el 60,7% de los votos frente al 39,3% obtenido por su adversario, Fabricio Alvarado

ÁLVARO MURILLO, San José El desenlace de las elecciones presidenciales celebradas en Costa Rica el pasado domingo refutó todas las previsiones que durante meses habían mantenido los sondeos, que vaticinaban un resultado muy ajustado entre el candidato del Partido Acción Ciudadana (PAC), Carlos Alvarado, y el del Partido Restaura-

ción Nacional (PRN), Fabricio Alvarado; además de una abstención mayor a la de la primera vuelta del 4 de febrero (superior al 34%). Sin embargo, los costarricenses acudieron a las urnas el Domingo de Resurrección —asegurando una participación del 66,5% que superó las mejores expectativas— para favorecer al aspirante oficialista y fre-

nar el auge populista del predicador evangélico, que resultó vencedor en la primera ronda. La victoria de Carlos Alvarado fue contundente: obtuvo el 60,7% de los votos frente al 39,3% de su rival, que había centrado su campaña en la defensa de los valores cristianos y en su discurso contra la corrupción. Una postura que obligó al presi-

dente electo —a sus 38 años, el dirigente más joven desde 1848— a jugar la carta de la tradición política, pese a haberse presentado como el representante de una generación distanciada de los partidos históricos. Una generación que celebró en San José, quizás no tanto la victoria del PAC como la derrota del confesional PRN. PÁGINA 9

Escándalo en Argentina por una red de abusos en las canteras del fútbol

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires Argentina, un país en el que el fútbol es la única manera de salir de la pobreza de miles de niños, vive conmocionada por la investigación sobre una red de abusos a menores a partir de 14 años en las categorías inferiores. El escándalo crece, pues a las denuncias de siete menores sobre abusos en el club Independen-

diente, que han llevado a cinco pedófilos a la cárcel, se suma ahora una nueva investigación en las canteras de River Plate. “Les daban 200 pesos, unos calzoncillos, y ellos accedían. Son chicos pobres, lejos de sus casas, sin sus padres, muy vulnerables”, cuenta a EL PAÍS la fiscal que lleva el caso del club Independiente. PÁGINA 34

China responde a Trump con aranceles a productos de Estados Unidos

Pekín sube las tarifas a mercancías valoradas en total en 3.000 millones de dólares

XAVIER FONTDEGLÒRIA, Pekín China anunció ayer la imposición de aranceles a 128 productos estadounidenses en un intento de advertir a Donald Trump de lo que está por venir si su Administración inicia una guerra comercial entre las dos potencias. Los aranceles afectan a importaciones procedentes de EE UU valoradas en 3.000 millones de dólares, equivalente al daño que sufrirán los sectores del acero y del aluminio chino por las nuevas tarifas de Trump. PÁGINA 4

PERFIL

Díaz-Canel, el delfín de Raúl Castro para liderar a Cuba

PABLO DE LLANO, Miami El número dos del régimen cubano, Miguel Díaz-Canel, de 57 años, se perfila como favorito para reemplazar el 19 de abril en la presidencia a Raúl Castro, su mentor a lo largo de una prolongada carrera burocrática. El delfín de Raúl Castro, leal a la línea del Partido Comunista, se enfrenta al reto de liderar el salto económico de la isla desde su posición más promercado, aunque contrario a la libertad de partidos. PÁGINA 11

ADEMÁS

El peruano Martín Vizcarra nombra un Gabinete continuista

Martín Vizcarra, sucesor de Pedro Pablo Kuczynski en Perú, nombró ayer su Gabinete. 18 nuevos ministros de perfil continuista donde el titular de Justicia será puente con el fujimorismo. P10



Muere la activista contra el 'apartheid' Winnie Mandela P15

Estalla la rebelión entre los 'intocables' de India P12

'EL PAÍS con tu futuro' llega al México más tecnológico P37

CRUCERO CUBA Y CARIBE 2 x 1
MSC ARMONIA | 8 DÍAS
Desde LA HABANA
Abril, Mayo y Junio

PRIMER PASAJERO DESDE 1.354 €*
SEGUNDO PASAJERO GRATIS

Contacta con tu agencia de viajes, llámanos al 91.203.58.00 o visita MSCCRUCEROS.ES
MSC CRUCEROS
NO ES CUALQUIER CRUCERO

*Promoción "Cuba y Caribe 2x1". Consulta condiciones, disponibilidad y precios de cada salida. Plazas limitadas.